

Ressort: Auto/Motor

## BMW ruft 1,6 Millionen Fahrzeuge zurück

München, 23.10.2018, 11:16 Uhr

**GDN** - Der Autohersteller BMW hat seine Rückrufaktion wegen Problemen mit der Abgasrückführung auf weltweit 1,6 Millionen Fahrzeuge ausgeweitet. Betroffen seien Autos aus dem Produktionszeitraum August 2010 bis August 2017, teilte das Unternehmen am Dienstag mit.

Je nach Fahrzeugmodell seien die betroffenen Produktionszeiträume unterschiedlich. Bei den Fahrzeugen könne Glykol-Kühlflüssigkeit aus dem Abgasrückführungs-Kühler austreten. In Kombination mit typischen Ruß-Ablagerungen sowie unter den üblicherweise hohen Temperaturen im AGR-Modul könne dies zu glühenden Partikeln führen, so der Konzern weiter. Im Extremfall bestehe Brandgefahr. Bereits Mitte August hatte BMW in Europa und Asien rund 480.000 Dieselfahrzeuge aus diesem Grund zurückgerufen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-113962/bmw-ruft-16-millionen-fahrzeuge-zurueck.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)